

que nous voudrions voir aboutir, à la longue, les antiques, les multiples, les intarissables, les malsaines; surtout, les stérilisantes rivalités de ces deux bonnes Villes de Messire notre Roi à tous, le Sauveur Jésus, et de son Gouverneur spirituel, de son Vice-Roi de doctrine, de discipline et de mœurs, notre Saint Père le Pape.

Enfin, si l'on nous octroie la liberté de traduire cette pensée sous la forme de distiques d'une chronique de l'avenir, nous dirons, en mode d'un *Ex-Voto* de la plume.—« *Calamus scribæ velociter scribentis* » :

Qui de Beauport débarque à Bonsecours,  
Du grand fleuve de Vie, en paix poursuit le cours.  
Qui laisse Bonsecours en faisant l'esprit-fort,  
Mérite de finir sa carrière à Beauport.

MONTREAL EN CANADA Ce 25 Janvier, mil huit cent quarantième anniversaire de la guérison de l'esprit de St. Paul, miraculeusement traité, sur le chemin de Damas, par la médecine de la grâce chrétienne, de cette folie de persécution païenne dont il était obsédé, et ayant mérité de devenir, à travers les nations, comme à travers les âges, par sa soumission à suivre en tout ce bon et infailliable traitement, le grand apôtre de la FOLIE

DE LA CROIX.

